

Lycée en Pays de Retz

Nous avons appris hier par voie de presse la construction d'un nouveau lycée au sud Loire. Nous nous en réjouissons.

Nous sommes en revanche très surpris de ne voir à aucun moment la Ville de Saint-Brevin-les-Pins évoquée comme lieu d'accueil.

Il me semble important de rappeler que nous avons postulé depuis de nombreuses années auprès de la Région.

À ce titre, nous avons réservé depuis longtemps un terrain dans la zone de la Guerche qui peut être mis à disposition de la Région dans les meilleurs délais.

Notre population augmente, le nombre de collégiens s'accroît. Nous sommes la deuxième Ville la plus peuplée du Pays de Retz (15 000 habitants).

Nous disposons des équipements culturels et sportifs adaptés pour accueillir dans les meilleures conditions les lycéens.

Notre réseau de transports en commun, que nous avons mis en place, est performant et il peut permettre aux collégiens des villes voisines de choisir le lycée brévinçois qui offrirait des sections d'enseignement général et des formations plus spécifiques aux métiers du tourisme vert, du commerce et du service à la personne par exemple.

Nous disposons donc de tous les atouts pour accueillir ce futur lycée à Saint-Brevin-les-Pins.

Yannick Morez

Maire de Saint-Brevin-les-Pins